

朝、夕は若干肌寒いものの、日中は陽射しが強く暑くなって参りました。所によれば、真夏日の暑さになったと筆者は聞いております。これから蒸し暑く、じめじめと嫌な季節になると思うと気が滅入りそうになると思うのは、筆者だけでありましょうか？。ところで新聞で読んだ記事で気象庁の3カ月予報によりますと、7月は雨が多く日照不足で梅雨明けが遅れるとのこと。今現在、野菜の価格が高騰し、キャベツ一玉だけで500円近くするご時世であります。天候不良で、ますます野菜の価格が上がって家計に大打撃を受けるのではないかと筆者は心配しております。では前置きはこれぐらいにして、畑の方では**キャベツ山の芋スイカカボチャ**の苗を畑に植えました。これから**トマトピーマンナスキュウリオクラ**等も植えていき、近く**田植え**も行って参ります。これから益々忙しくなりますが、暑さに負けず、メンバー・スタッフ一同頑張って参る所存で御座います。



～僕たち絵画教室の無料講習会に行ってきました～
～うまく見える手の描き方の巻～

4月19日(日)にA.Y、H.Y、吉宗、フライングハウゼンの4名が、フライングハウゼンの通っている絵画教室で、無料講習会が開催され、参加して参りました。みんな講師のM先生の授業を受けた後、M先生の指導を受けながら、一生懸命描きました。絵を上手に描くために何度も修正してはの繰り返しで、うまく描くのに一苦労しました。



By H.Y



By A.Y



By フライングハウゼン



By 吉宗

お願い!!

農家の皆様方で、使わなくなった農業機械(トラクター等)資材(ハウス)で処分をご検討されている方がいらっしゃれば、ぜひあすなろまでご一報下さいませ。お知り合い、御親戚の方に当たって頂けると幸いです。宜しくお願い申し上げます。

☆御心当たりの方はこちらへご連絡お願い申し上げます。☆

特定非営利活動法人あすなろ TEL 079-562-5531まで



6回連載! 施設におじゃまして～す

第4回目は神戸市北区有野町にある北神事業所の皆様です



写真は(左から) 神戸市北区神戸電鉄岡場駅前にある「いちご畑」の入り口付近と店内販売の様子を撮りました。

5月12日と14日の2回にわたって、神戸市北区有野町にある社会福祉法人「ゆうわ福祉会」の北神事業所施設を訪ねました。事業所の皆様が暖かく迎えて頂き嬉しく思いました。

「あさがお(北神障害者地域活動支援センター)」さんは、利用者は7～8名でスタッフの方は4名(5/12 現在)がおられました。時間は朝9時30分～夕方17時までで、1日のうち利用する人は7～8名います。朝は体操してフリーに過ごされ、昼はプログラムがあり、日によっては書道、パソコン教室、お菓子作り、園芸クラブ等があり楽しく過ごしておられます。レクリレーション活動では、「これまで神戸の異人館を訪れ、メンバーは7名～8名で少ない時は3名～4名で行きました。」「雨の日はのんびり過ごしています。」と話しておられました。次に「野いちごの会」のメンバーさんは17名でスタッフは5名～6名です(作業時間は9時40分から15時10分までです)。昼休みの様子については、利用者の方が「会話をしたり、テレビを見たりしています」と語り、別の人に嬉しかった事を訪ねると「作業が慣れていく内に気楽にできて、徐々に成長ができてきた」と嬉しそうに話されていました。「野いちごの会」さんは、岡場駅前で、「いちご畑」(手作り商品や他の作業所の手作り商品を扱っています)を平成15年4月より運営しておられ、主に木工商品やハーブ商品を作り店頭で販売しています。開店時間は平日のみで午前10時～夕方5時まで営業しておられます。「どんな来客の方がおられますか？」の質問に対して手作りが好きな方、雑貨が好きな方で殆ど女性が多いと話しておられました。「あさがお」の利用者さんとスタッフさんに「チャレンジしてみたい事は？」と伺うと「ギターの練習」や「時間があれば料理を作りたい」と嬉しそうに話しておられました。またレクリレーション活動でグループホーム「れんげ荘」の方は「今年は、姫路に行きます。」と話しておられました。北神事業所ではレクリエーション活動、店頭販売や音楽活動といった様々な活動をしています。

先日は質問等させて頂き有難うございました。事業施設の皆様はとて優しく接してくれて喜びが込み上がりました。また機会があれば足を運んでみたいと思いました。

写真は(左から)ケアホーム「れんげ荘」にある台所の様子、北神障害者地域活動支援センター「あさがお」の施設内の様子、就労継続支援事業「野いちごの会」の作業の様子。撮影にご協力頂きまして有難う御座いました。

